

Anmeldeformular Systemstand FUN

Der vielseitig individualisierbare Stand mit offener Standkonstruktion und glatter, heller Oberfläche – für Ihre überzeugende, moderne Messepräsenz.

14.–18. Oktober 2020
**FRANKFURTER
BUCHMESSE**
Ehregast Kanada



Füllen Sie das Anmeldeformular bequem hier im PDF-Dokument aus. Benutzen Sie dazu die Formularfelder.



Vergessen Sie nicht zu unterschreiben.



Senden Sie es vollständig ausgefüllt an uns zurück – per Post, Fax oder E-Mail.

01 Firmendaten

Firmenname

Kundennummer (falls bekannt)

02 Standanmeldung

Systemstand FUN

Standgröße	8 qm	12 qm	16 qm	24 qm	32 qm
Standposition					
	grenzend an einen Gang (= Reihenstand)	grenzend an zwei Gänge (= Eckstand)		grenzend an drei Gänge (= Kopfstand, ab 16 qm möglich)	
Kabine					
	Kabine 1 x 1 m (im Preis inklusive)	Kabine 1 x 2 m (im Preis inklusive)		Kabine 2 x 2 m (ab 16 qm und einer Standtiefe von 4 m) 750,- EUR	
Position der Kabine					
	Position links in der Ecke des Standes	Position rechts in der Ecke des Standes			
Standschild					
Firmenname				Firmensitz (Land)	

Frankfurt Welcome Kit (500,- EUR)

Networking-Paket für Erstausteller zum Messestart (Details siehe Preisliste und auf buchmesse.de/welcome-kit)



04 Rechnungsadresse

Auf die hier genannte Adresse wird die Rechnung ausgestellt.

Entspricht der Firmenadresse

Korrespondenz in Deutsch Englisch

Firmenname _____

PLZ, Ort _____

Postfach _____

Postfach-PLZ, Ort _____

Land _____

Straße, Nr. _____

Telefon _____

E-Mail _____

Ansprechpartner Frau Herr

Vorname _____

Telefon _____

Nachname _____

E-Mail _____

05 Versandadresse

An den hier genannten Ansprechpartner werden alle Unterlagen und Informationen zum Auftritt auf der Frankfurter Buchmesse geschickt.

Entspricht der Firmenadresse

Korrespondenz in Deutsch Englisch

Firmenname _____

PLZ, Ort _____

Postfach _____

Postfach-PLZ, Ort _____

Land _____

Straße, Nr. _____

Telefon _____

E-Mail _____

Ansprechpartner Frau Herr

Vorname _____

Telefon _____

Nachname _____

E-Mail _____



06 Nutzung Digitale Services

Die digitalen Services der Frankfurter Buchmesse umfassen das **Ausstellerverzeichnis**, Einträge im **Veranstaltungskalender** und das **Aussteller-Ticketportal**. Administrative Rechte erhält der von Ihnen unter „Firmenadresse“ genannte Ansprechpartner (oder ggf. „Versandkontakt“) nach vorheriger Registrierung bei My Book Fair (buchmesse.de/login). Alternative Ansprechpartner für die Zugriffsrechte auf die u.g. Services können hier benannt werden (auch hier ist eine vorherige Registrierung bei My Book Fair notwendig):

Ausstellerverzeichnis

Ansprechpartner Frau Herr

Vorname

Nachname

E-Mail

Veranstaltungskalender

Ansprechpartner Frau Herr

Vorname

Nachname

E-Mail

Aussteller-Ticketportal

Ansprechpartner Frau Herr

Vorname

Nachname

E-Mail

07 Steuerbefreiung für Unternehmen außerhalb Deutschlands

Ausstellern außerhalb Deutschlands, die als Unternehmen wirtschaftlich tätig sind, können wir unter bestimmten Voraussetzungen Rechnungen ohne Umsatzsteuer ausstellen. Um eine entsprechende Prüfung zu ermöglichen, machen Sie bitte folgende Angaben:

Mit dieser Anmeldung bestätigen wir, dass die unter **03 Firmenadresse** genannte ausstellende Firma in einem EU-Mitgliedsstaat ansässig und mit der angegebenen USt-IdNr. registriert ist.

Als wirtschaftlich tätiges Unternehmen mit Sitz außerhalb der EU legen wir dieser Anmeldung einen Nachweis unserer Unternehmereigenschaft von der zuständigen Behörde bei.

Wir reichen den Nachweis umgehend an vat@buchmesse.de nach.

Die ausstellende Firma ist nicht wirtschaftlich tätig im umsatzsteuerrechtlichen Sinne und kommt deshalb nicht für die oben genannte Prüfung in Frage.

Ausführliche Informationen auf buchmesse.de/mwst.

08 Unterschrift

Mit dieser Anmeldung akzeptieren wir die Teilnahmebedingungen der Frankfurter Buchmesse GmbH (Download auf buchmesse.de/teilnahmebedingungen).

Firmenname

Name

Datum

Unterschrift

09 Zurücksenden

Bitte senden Sie uns das vollständig ausgefüllte Formular per E-Mail, Fax oder Post zurück: Frankfurter Buchmesse GmbH, Braubachstraße 16, 60311 Frankfurt am Main, Deutschland, **E-Mail: servicecenter@buchmesse.de, Fax: +49 (0) 69 2102-277.**

Katalogeintrag

Die Erfassung des Katalogeintrags erfolgt über die Firma Neureuter. Nach der Anmeldung erhalten Sie hierzu ein E-Mailing mit allen notwendigen Informationen. NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH, Messe-Allee 2, 04356 Leipzig, Tel.: +49 (0)341 678-27782, E-Mail: neureuter@buchmesse.de, Fax: +49 (0)341 678-27788.

Registration form System Stand Smart

Your stand from a single provider. The plug-and-play exhibition unit for anyone looking for a comfortable and effective fair stand solution.

14 - 18 October 2020
**FRANKFURTER
BUCHMESSE**
Guest of Honour Canada



Please enter all requested information in the appropriate fields of this fillable PDF form.



Do not forget to sign it!



Send us the completed form via post, fax or e-mail.

01 Company details

Company name

Customer number (if known)

02 Stand registration

System Stand Smart

Stand size 4 sqm 8 sqm

Stand position

bordering on 1 aisle (row stand)

bordering on 2 aisles (corner stand)

Stand nameplate

Company name

Place of business (country)

Frankfurt Welcome Kit (500.- EUR)

Networking package for first-time exhibitors to start the fair (see details in price list and on buchmesse.de/welcome-kit)

Registration form System Stand Smart



04 Invoice address

The invoice will be issued to the address given here.

Same as company address

Correspondence in German English

Company name _____

Postal code, City _____

PO Box _____

PO Box postal code, City _____

Country _____

Street, no. _____

Telephone _____

E-mail _____

Contact person Ms Mr

First name _____

Telephone _____

Surname _____

E-mail _____

05 Mailing address

All relevant documents and information on participation at Frankfurter Buchmesse will be sent to the contact person named here.

Same as company address

Correspondence in German English

Company name _____

Postal code, City _____

PO Box _____

PO Box postal code, City _____

Country _____

Street, no. _____

Telephone _____

E-mail _____

Contact person Ms Mr

First name _____

Telephone _____

Surname _____

E-mail _____

Registration form System Stand Smart



06 Using digital services

The digital services of Frankfurter Buchmesse include the **Exhibitor Catalogue**, entries in the **Calendar of Events** and **Exhibitor Ticket Portal**. Administrative rights are appointed to the contact person given under „Company address“ (or mailing contact) following prior registration at My Book Fair (buchmesse.de/login). Alternative contact persons for access rights to the services listed below can be given here (here a prior registration at My Book Fair is also required):

Exhibitor Catalogue

Contact person Ms Mr

First name _____

Surname _____

E-mail _____

Calendar of Events

Contact person Ms Mr

First name _____

Surname _____

E-mail _____

Exhibitor Ticket Portal

Contact person Ms Mr

First name _____

Surname _____

E-mail _____

07 Tax exemption for companies outside of Germany

Exhibitors outside of Germany who are economically active as companies may, under certain conditions, be invoiced without value-added tax. Please provide the following information to enable an appropriate check:

With this registration we confirm that the address of the exhibiting company listed under 03 Company address is based in an EU country and is registered with the given VAT ID number.

As a commercially active company with its registered office outside of the EU, we provide with this registration proof of our status as an entrepreneur from the relevant authority.

We will submit the relevant certification to vat@buchmesse.de as soon as possible.

The exhibiting company is not economically active in terms of VAT and is therefore not eligible for the above-mentioned review.

For more information, please visit buchmesse.de/vat.

08 Signature

With this registration we accept the terms and conditions of participation of Frankfurter Buchmesse GmbH (available to download at buchmesse.de/terms-and-conditions).

Company name _____ Name _____

_____ Date _____ Signature _____

09 How to submit this form

Please return the completed form to us via e-mail, fax or post: Frankfurter Buchmesse GmbH, Braubachstrasse 16, 60311 Frankfurt am Main, Germany, **E-mail: servicecenter@buchmesse.de, Fax: +49 (0) 69 2102-277.**

Catalogue entry

Your company profile for the Catalogue will be processed by our partner company Neureuter. After registering, you will receive an e-mail with all the necessary information. NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH, Messe-Allee 2, 04356 Leipzig, Germany, Tel.: +49 (0)341 678-27782, E-mail: neureuter@buchmesse.de, Fax: +49 (0)341 678-27788.